
RIUNIONE DEL 19 DICEMBRE 2019 

Il giorno 19 dicembre alle ore 10:30,  convocato con lettera n. 30666 del 04 di-

cembre 2019, si è riunito presso la sede consorziale di via Solferino 20/C, il 

Consiglio di Amministrazione del Consorzio dell'Oglio nelle persone di: Dott. 

Luigi Santus, Presidente f.f., Ing. Franco Frosio,  Ing. Giuseppe Falconi, Geom. 

Marco Ruffini. Risulta giustificato l’Avv. Alessandro Bigoni. A questo punto il 

Presidente f.f., constatata la validità dell'adunanza, passa all’esame dell'ordine 

del giorno:  

1. Lettura verbale seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Contratto d’affitto canale idroelettrico di Sarnico; 

4. Proposta di anticipazione di cassa per i progetti FSC; 

5. Varie eventuali 

1. Lettura verbale seduta precedente 

Il Presidente procede alla lettura del verbale della seduta precedente, e chiede ai 

presenti se vi sono osservazioni; non essendovene, il verbale viene approvato 

senza variazioni. 

2. Comunicazioni del Presidente 

Il Presidente comunica che è pervenuta dal Ministero dell' Ambiente e della Tu-

tela del Territorio e del Mare l’ approvazione dello Statuto del Consorzio, con-

fermando la versione del testo approvata dall’ Assemblea degli Utenti nella riu-

nione del 29 maggio u.s. Da rilevare che il Ministero ha accettato la proposta del 

Consorzio sul numero di consiglieri, che da quattro diventano sei nella versione 

approvata. Anche altre proposte sulle competenze del Consiglio di Amministra-

zione e dell’ Assemblea sono state approvate. 



3. Contratto d’affitto canale idroelettrico di Sarnico 

Il Presidente passa poi ad illustrare la proposta di nuova convenzione, proposta 

dall’ Utente Niggeler&Kupfer, per determinare il calcolo dell’ affitto del canale 

idroelettrico e della presa dalla traversa fluviale di Sarnico. La proposta prevede 

di definire un valore dell’ affitto sulla base della media degli ultimi dieci anni, 

valore che sarà rivalutato annualmente secondo la tabella FOI definita dall’ 

ISTAT; la convenzione prevede anche che la rivalutazione avrà un limite mini-

mo pari allo 0,5% nel caso la tabella FOI stabilisca un valore inferiore. Vi sono 

alcuni interventi che chiedono se sia possibile avere un limite minimo superiore 

a quello proposto, risponde il Presidente facendo presente che il Consorzio ot-

tiene un beneficio in quanto negli ultimi due anni ha percepito un affitto di poco 

superiore a € 14.000, quindi conviene accettare che la base di partenza sia defi-

nita con il valore proposto, superiore di € 3.500. Il Direttore chiede la parola per 

far presente che aumentare il tasso di rivalutazione incrementa l’affitto di uno-

due centinaia di euro, ben inferiore all’ incremento proposto per la base di calco-

lo. 

Successivamente, il Consiglio di Amministrazione all’ unanimità approva la 

proposta di nuova convenzione per il calcolo dell’ affitto del canale idroelettrico 

e della presa dalla traversa fluviale di Sarnico, e dà mandato al Direttore di pro-

cedere alla sottoscrizione della convenzione. 

4. Proposta di anticipazione di cassa per i progetti FSC 

Il Presidente, ricordando la sottoscrizione dell’ Accordo con il Ministero delle 

Infrastrutture e dei Trasporti per la concessione di un contributo di € 2.000.000, 

finalizzato alla redazione di quattro progetti per l’ adeguamento sismico delle 

opere della traversa fluviale di Sarnico e per alcune manutenzioni straordinarie, 



illustra la necessità di chiedere al Tesoriere un’ anticipazione di cassa per far 

fronte ai flussi finanziari collegati alla realizzazione dei progetti. Il consigliere 

Ruffini prende l’ occasione per sottolineare che il Consorzio deve sottoscrivere 

una polizza del tipo “all risk” per garantirsi sui rischi di indennizzi verso terzi, 

derivanti dai lavori previsti dai progetti e da eventuali errori di progettazione che 

comporterebbero maggiori oneri per il Consorzio. Dopo una breve discussione, 

il Consiglio di Amministrazione delibera di proporre all’approvazione dell’ As-

semblea di chiedere un’ anticipazione di cassa di € 500.000 per tutta la durata 

dei lavori; inoltre delibera di chiedere al Direttore di preparare una previsione 

degli impegni di cassa determinati dagli scoperti che si verificheranno tra le date 

di pagamento degli stati d’ avanzamento dei lavori e le date del ricevimento dei 

contributi dal Ministero, così da dimostrare al Tesoriere le necessità finanziarie 

del Consorzio. 

Non essendo poi messi in discussione altri argomenti il Presidente f.f. dichiara 

chiusa la riunione alle ore 12:30. 

   IL PRESIDENTE F.F.                 IL SEGRETARIO 

     Dott. Luigi Santus                                           Dott. Ing. Massimo  Buizza 

                           


